

OPOSISI

DWP Rutan Kelas IIA Balikpapan Gelar Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H /2025 M

Muhammad Febri - BALIKPAPAN.OPOSISI.CO.ID

Feb 2, 2025 - 09:10



Balikpapan – Dalam rangka memperingati Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446H, Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Kelas IIA Balikpapan menggelar kegiatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW Dengan TEMA "Momentum Isra Mira'j

menuju keluarga Sakinah, mawwadah, warohmah” yang berlangsung khidmat di Aula Rutan Balikpapan pada Sabtu, (01/02/2025).

Dalam kesempatan ini Ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Balikpapan, Ny. Marlina Agus Salim bersama anggota menggelar peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW.

Dalam sambutannya Ny. Marlina Agus Salim menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh pengurus dan anggota DWP Rutan Balikpapan yang telah hadir dalam kegiatan ini, semoga kehadiran kita semua dapat menambah dan memperkuat ukhuwah Islamiyyah.

Kegiatan ini juga dibuka langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada DWP Rutan Balikpapan yang telah melaksanakan kegiatan ini dengan baik. harapanya kegiatan keagamaan seperti ini dapat terus dilaksanakan untuk meningkatkan kebersamaan dan menjadi momen untuk mempererat silaturahmi dan meningkatkan keimanan.

Dalam peringatan isra miraj, Ustadz Muhammad Nurussobah mengisi Tausiyah dan mengangkat tema "Momentum Isra' Mi'raj Menuju Keluarga Sakinah, Mawaddah, Warahmah." Beliau menjelaskan bahwa peristiwa Isra' Mi'raj bukan hanya tentang perjalanan Rasulullah, tetapi juga mengandung pesan penting mengenai keteguhan iman dan tanggung jawab dalam membangun keluarga yang harmonis. Beliau menekankan pentingnya komunikasi, saling pengertian, serta pengamalan ajaran Islam dalam kehidupan sehari-hari agar keluarga dapat menjadi sumber ketenangan dan kebahagiaan.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh kekhusyukan, diakhiri dengan doa bersama serta ramah tamah. Peringatan Isra' Mi'raj ini diharapkan dapat semakin mempererat kebersamaan dan semangat dalam menjalankan kehidupan sehari-hari.